

Lacalle Pou y el presidente del Bid dialogaron sobre cómo posicionar a Uruguay como un centro de innovación en la región

Principal



Publicada el: 29/08/24	Visitas: 202
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 199	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/lacalle-pou-y-el-presidente-del-bid-dialogaron-sobre-como-posicionar-a-uruguay-como-un-centro-de-innovacion-en-la-region_1010.php

LACALLE POU Y EL PRESIDENTE DEL BID DIALOGARON SOBRE CÓMO POSICIONAR A URUGUAY COMO UN CENTRO DE INNOVACIÓN EN LA REGIÓN

Principal

Lacalle Pou y el presidente del Bid dialogaron sobre cómo posicionar a Uruguay como un centro de innovación en la región

Ilan Goldfajn destaca a Uruguay como un referente de innovación en América Latina, subrayando la importancia de la capacitación y la inversión para el desarrollo del país.

Reunión entre Lacalle Pou y el BID

Uruguay, Referente en Innovación según el Banco Interamericano de Desarrollo

El presidente de la República, Luis Lacalle Pou, mantuvo una reunión este miércoles con el presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Ilan Goldfajn. Este encuentro tuvo lugar en un contexto de búsqueda de fortalecer la colaboración en el área de innovación y desarrollo. Tras el diálogo, Goldfajn subrayó la posición de Uruguay como un modelo para América Latina y el Caribe, destacando la necesidad de seguir impulsando la innovación para convertirse en un ejemplo a nivel global.

“Un país de América Latina que produce innovación para el mundo”, afirmó.

El titular del BID hizo hincapié en tres componentes fundamentales para continuar este camino: la formación de recursos humanos capacitados, el acceso a la tecnología adecuada y la atracción de empresas internacionales que deseen establecerse en el país.

Además, enfatizó la importancia de desarrollar innovaciones que respondan a las demandas globales.

Goldfajn resaltó que la innovación puede generar un retorno del 30% sobre la inversión, mientras que en las naciones más desfavorecidas, este porcentaje puede alcanzar el 100%.

Esto pone de manifiesto la relevancia del crecimiento en áreas con mayores recursos, que posteriormente son invertidos en el ámbito social.

Fuente: Subrayado

Imágenes

LACALLE POU Y EL PRESIDENTE DEL BID DIALOGARON SOBRE CÓMO POSICIONAR A URUGUAY COMO UN CENTRO DE INNOVACIÓN EN LA REGIÓN

Lacalle Pou y el presidente del BID dialogaron sobre como posicionar a Uruguay como un centro de innovación en la región

Tags

lacalle, interamericano, destaca, uruguay, referente, subrayando, mantuvo, goldfajn, importancia, recursos, desarrollo, presidente

Noticias relacionadas

4.3 * Luis Lacalle Pou se reunió con el presidente del Banco Interamericano de Desarrollo en un encuentro clave para el desarrollo regional

4.2 * Lacalle Pou enfrenta un clima hostil en la Facultad de Medicina: manifestaciones en contra del presupuesto y recortes en los salarios

4.5 * Lacalle Pou resalta los logros en innovación uruguaya durante la apertura de un nuevo laboratorio en la Udelar

4.9 * Lacalle Pou critica la violencia y corrupción de Maduro, afirmando que están cerrando todas las puertas

4.7 * Lacalle Pou dejó inaugurado un flamante centro Caif en el barrio Flor de Maroñas, impulsando la educación y la inclusión social

4.0 * Lacalle Pou abordará la situación de Venezuela en la ONU; afirmó que "no existe voluntad de contar los votos"

3.5 * Análisis de la gestión de Lacalle Pou: el 49% se muestra a favor, mientras que un 32% expresa su desaprobación

4.2 * *Lacalle Pou lideró la apertura de un nuevo Caif en el Centro Educativo Los Tréboles*

3.7 * *Lacalle Pou contestó a las críticas de Orsi acerca de Venezuela: "Me encuentro en la posición justa"*

3.8 * *Maduro en la mira: Yamandú Orsi bromea sobre el discurso de Luis Lacalle Pou en la Onu*

Categorías

5 de Oro
Quiniela Nocturna
Quiniela Vespertina
Tombola Nocturna
Tombola Nocturna
Tombola Vespertina
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf